

2022年8月16日

新潟県栄養士会会員各位

公益社団法人新潟県栄養士会
会長 折居 千恵子

残暑の候、日ごろ当会の運営にご協力いただき心より感謝申し上げます。

当会ホームページお知らせ欄の事務局だより2022年6月号にてすでにご案内しておりますが、6月より県栄養士会からの文章類が日本栄養士会雑誌に同時封入することができなくなりました。これはゆうメールを使って信書を取り扱うことが法律的に禁止されているためです。(詳しくはホームページ、当会のご案内→情報公開→2022年度第3回理事会議事録及び資料をご覧ください)

今後の会員皆様への情報発信につきまして、その都度郵送を行うことは経費を圧迫し、更なる会費の値上げにつながってしまうため、これを回避すべく、下記のとおり対処いたしたく、ご理解とご協力をお願いいたします。

記

事務局だより

会費納入のお知らせ

栄養士研修会のご案内

生涯教育研修会のご案内 等

機関紙「栄養新潟」

総会資料

新潟県栄養士会ホームページに掲載

全会員に郵送。

<お願い>

*会員皆様へのご案内手段として現在登録いただいておりますメールへの一斉送信を考えております。アドレスの登録、変更をお願いいたします。また拒否メールに設定されている方は解除して下さいますようお願いいたします。

*会員の皆様にはホームページを小まめにチェックして頂くことをお願いいたします。